
MiNiSTERIO DA EDUCACÅo

UNIVERSiDADE FEDERAしDO OESTE DA BAHiA

Conseiho de Ensino, Pesquisa e Extens害o

Ata da Reuniao Ordin各ria do ConseIho de Ensino, Pesquisa e Extens毎o da

Universidade Federa看do Oeste da Bahia.

Aos vinte e tres dias do mes de novembro de dois mil e quinze, aS quatOrZe horas e

dez minutos, na Sala de Reuni6es, do canやus Reitor Edgard Santos, em Barreiras偲A,

reuniran-Se OS membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extens各o sob a presidencia

da Magn綿ca Reitora Pro 7bn印ore, Professora Iracema VeIoso, COm a PreSen9a do

Vice-Reitor Pro 7t,I呼Ore, Professor Jacques Antonio de Miranda, da Coordenadora

Geral dos Ndcleos Docentes do Centro Multidisciplinar de Santa Maria da Vit6ria,

Professora Dorotea Souza Bastos, da Coordenadora Geral dos Nucleos Docentes do

Centro Multidisciplinar do Cdnやz/S de Barra, Professora Terezinha Oliveira Santos,

da represe血uante da Pr6-Reitora de P6s-Gradua辞O, Pesquisa e Inova9着O, Professora

Daniela Calado, das representantes dos Tecnico-Administrativos, Lei看a Oliveiras dos

Anjos e Ana Camila Almeida, do Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do

C宏明puS de Bom Jesus da Lapa, Professor Antonio O賞iveira de Souza, do Pr6-Reitor

de Extensao e Cu血ITa, Professor Paulo Roberto Baqueiro Brand各o, do Coordenador

Geral dos Ndeleos Docentes do Centro das Hunanidades, Professor宜nio Sugiyama

J心nior, do Coordenador Geral dos Ndeleos Docentes do Centro Multidisciplinar do

Ca7タやuS de Luis Eduardo Magalhaes, Professor Leonardo Rospi, do Coordenador

Geral dos Ndeleos Docentes do Centro das Ciencias Exatas e das TecnoIogias,

Professor Clayton Ricardo Janoni, do Coordenador Geral dos Ndcleos Docentes do

Centro das Ciencias Bio16gicas e da Sande, Professor Marlus Henrique Queiroz

Pereira, Para tratarem da seguinte pauta: l) Aprecia辞o das Atas do Conselho de

Ensino, Pesquisa e Extensao: Ata da Reuniao Extraordin餌ia de 29 de junho de

2015, Reuniao Ordinaria de 20 de ju量ho de 2015, Reuniao Extraordin各ria de 27 de

julho de 2015, Reuniao Extraordin血ia de O3 de agosto de 2015; 2) Julgamento do

Processo nO　23520.002750/15-01, Reconsidera碑o de Matrfoula, Interessado:

Douglas Torres Souza; 3) Continua辞o da Aprecia碑o da Minuta de Reso獲u碑O das

Atividades Complementares Curriculares e Integraliza碑o CurricuIar de

Extensao, Relator; Conselheiro Paulo Roberto Baqueiro Brand各o; 4) SISU 2016:

Defini9aO dos parametros∴a Serem adotados pela UFOB, Relatora: Conselheira

Anatalia Dejane Silva de Oliveira; 5) Informes; 6) O que ocorrer. A Magn綿ca

Reitora Pro 7t,タやOre, Professora Iracema Veloso, CunPrimentou a todos e solicitou a

anuencia dos conselheiros presentes para inverter a ordem dos pontos de pauta tres e

quatro, e tOdos concordaItm. Na sequencia, a Presidente do Conepe registrou a sua

Saida antecipada da reuniao, aS treS horas da tarde para participar do Semin各rio de

Lan9amentO da Rede de Apoio a Inova9各O do Ensino na Sa血de, a OCOrrer em 24 e 25 de

novembro de 2015, em BrasIlia, VOltado aos novos cursos de Medicina criados no

含mbito do Programa Mais Medicos. Em seguida, O Conselheiro Clayton infomou a sua

Saida antecipada por compromissos pre場agendados. Na sequencia, a Professora Iracema

Veloso iniciou o pnmelro POntO de pauta com a aprecia9為O das atas do Conepe da

Reuni各o Extraordinaria de 29 de junho de 2015, Reuniao
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40　2015, Reuni詠o Extraordindria de 27 dejulho de 2015, Reuni訊o Extraordin壷a de O3 de

41　agosto de 2015; infomou que as contribui96es encaminhadas foram incoxporadas as

42　atas e perguntou se mais algum conselheiro possuia alguna contribui9奮O adicional, e

43　submeteu ao regime de vota9詠o, Sendo aprovadas por unanimidade. Na sequencla, a

44　Presidente do Consuni iniciou o segundo ponto de pauta com o julganento do Processo

45　nO23520.002750/15-01, de reconsidera辞O de matricula do aluno Douglas Torres Souza,

46

47

48

49

50

tendo como Relator o Conselheiro Jacques Antonio de Miranda, que apreSentOu a

SOlicita9奮O do estudante e o Parecer sugerindo o deferimento da solicitap為o do

estudante. Em seguida, a Presidente do Conepe coIocou em discuss肴o e os conselheiros

expuseram sua9 COnSidera95es e d血idas e o Conselheiro Jacques Antonio de Miranda

as esclareceu. As quatorze horas e quarenta minutos, a Presidente do Conepe submeteu

5l o Parecer do Relator Jacques Antonio de Miranda, aO regime de vota9着O, favor各vel ao

52　pleito do requerente, Sendo aprovado por unanimidade. Na sequencia, a Magn綿ca

53　Reitora Pro 7bI卿Ore, Professora Iracema Veloso, iniciou o terceiro ponto de pauta,

54　acerca do SISU 2016, defini9為O dos parametros a serem adotados pela UFOB, tendo

55　como Relatora a Conselheira Anatalia D匂ane Silva de Oliveira, que realizou o relato

56　sobre a reuni各o com os diretores de cada Centro, e aPreSentOu OS enCaminhanentos

57　sobre as notas de corte. Neste momento, a Magn綿ca Reitora pediu licen9a Para Se

58　retirar da reuni各o e passou a presid台ncia ao Vice-Reitor Pro 7tnやore, Professor Jacques

59　Antonio de Miranda. Os Conselheiros: Antonio Oliveira de Souza, Marlus Heurique

60　Queiroz Pereira, Clayton Ricardo Janoni,血io Sugiyama Junior, Leonardo Rospi,

61　Terezinha Oliveira Santos e Dorotea Souza Bastos apresentaram os pesos e notas

62　m王nimas acordados nas reuni6es dos respectivos Centros. A Conselheira Anatalia

63　Oliveira iniciou a sua explana9fo com una analise do panorama nacional, a Partir de

64　estudo desenvoIvido pela PROGRAF sobre a foma como as cotas reg10nalS Vem Sendo

65　aplicadas em outras institui96es p心blicas de ensino, r〔iferindo-Se, ainda, a PrOPOSicao

66　apresentada pelos docentes daむea de Geografia, em 2013, SObre a necessidade da

67　cria辞O de meios para garantir o acesso da popula9各O regional a UFOB.

68　Adicionalmente, a Conselheira infomou que o tema foi anplamente discutido nas

69　audiencias pdblicas de discussao do PPI da UFOB, COm aCeitapao plena pelos

70　participantes. Em seguida, a Conselheira Anatalia Oliveira solicitou ao Conselheiro

71　Paulo Baqueiro que explicitasse a metodologia de constru9着O do arraIUO eSPaCial que

72　わarca os municipios baianos para os quais a dita proposta se aplica, atO realizado pelo

73　referido membro deste Conselho. Ao final, a Conselheira Anatalia D♀jane Silva de

74　Oliveira exp6s suas considera96es sobre os pesos e notas de corte que ser着o adotados no

75　SISU 2016. Posto em vota9aO aS nOtaS e PeSOS do SISU 2016 foram aprovados por

76　unanimidade. Na sequencia, O Conselheiro Jacques Antonio de Miranda iniciou o quarto

77　ponto de pauta, COm a aPreCia辞o da minuta de resolu9肴O que disp6e sobre a inclusfo

78　regional, Para eStimular o acesso dos estudantes que residem no entomo da UFOB. Com

79　a palavra, O Relator Paulo Baqueiro iniciou a apresenta碑O da minuta de resolu辞O que

80　estabelece os c正6rios para a inclus肴o regional. Ås dezessete horas, O Conselheiro

81 Jacques Antonio de Miranda solicitou a prorroga9fo da reuniあem dez minutos, tOdos

82　consentiran, e finalizaram a aprecia9急O dos artigos da minuta de resolu9肴O. Ås

83　dezessete horas e oito minutos, O Vice-Reitor Pro 7t?J均pOre, Professor Jacques Antonio

84　de Miranda, Submeteu ao regime de vota辞O, a minuta de resolu9fo que estabelece os

85　crit6rios para a inclusao regional, e O Conselheiro Antonio Oliveira de Souza se absteve

86　do voto, COm declara嘩O de voto, POr nあter sido discutida a minuta de resolu9肴O nO

認　諾黒器悪霊霊器霊諾宝器詩誌宝器笥霧
89　Professor Jacques Antonio de Miranda encerrou a Reuni為o Ordinaria do Conselho de

90　Ensino, Pesquisa e Extensfb da Universidade Federal do Oeste da Ballia e nada a mais

91　havendo a ser regis億ado, eu, Andrea Oliveira, Secret各ria Executiva, lavrei a presente
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ATA que ap6s aprovada sera assinada por mim e todos os presentes, eStando disponfvel

na integra, graVada em fomato digital・ Barreiras, 23 de novembro de 2015. L柾{エape
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